
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0166/2023 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Container-Anlage auf 
der Zitadelle (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Welchem Zweck dient die Container-Anlage auf der Zitadelle? 
Auf dem Zitadellenareal stehen mittlerweile 2 größere Containeranlagen. Eine Containeranlage 
befindet sich seit Jahren auf der Bastion Alarm. In dieser Container-Anlage ist die gesamte Pla-
nungs- und Bauabteilung der Gebäudewirtschaft Mainz untergebracht.  
Eine weitere Container-Anlage wurde vor wenigen Wochen fertiggestellt und befindet sich in 
der Verlängerung von Gebäude B. Diese weitere Container-Anlage wurde notwendig, um allen 
Bediensteten auf der Zitadelle Arbeitsplätze zu bieten. Sowohl im Bauamt, als auch im Stadt-
planungsamt wurden zusätzliche Aufgabenfelder den Ämtern übertragen, so dass weitere Mit-
arbeiterinnen und Mitarbeiter Büroplätze benötigen. 
 

2. Wie lange soll die Container-Anlage auf der Zitadelle bestehen bleiben? 
3. Ist es geplant, der Container-Anlage zukünftig einem anderen  

Zweck zuzuführen? Wenn ja, welchem? 
4. Welche Alternativen gibt es zu der Container-Anlage auf der Zitadelle? 
Mittelfristig ist geplant, auf die Containeranlagen ersatzlos zu verzichten, da in den Gebäuden C 
und E Dachausbauten geplant sind. Derzeit laufen Vergabeverfahren, um für die Dachausbau-
ten Planungsteams zusammen zu stellen.  
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gez. 
Marianne Grosse 
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